



## Adán Augusto retira propuesta de reforma al Artículo 1°

CIUDAD DE MÉXICO (CHUMEL TORRES).- El coordinador en el Senado de Morena y Drácula de Peralvillo, Adán Augusto López, decidió retirar la propuesta de modificación al Artículo 1° de la Constitución Mexicana, que ampliaba la supremacía constitucional. En pocas palabras, esta modificación buscaba blindar las reformas constitucionales para que nadie pudiera quitarlas, porque, como saben, el miedo no anda en burro, anda de coordinador de senadores.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1v19PlpHuZjGliK\\_K?e=RNIC76](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1v19PlpHuZjGliK_K?e=RNIC76)